



KSC Wiedikon – Schutzkonzept Covid-19 Saison 2020/21

KSC Wiedikon
Schrennengasse 7
8003 Zürich

kscw@kscw.ch
www.kscw.ch

Corona Beauftragte:

Sektion Volleyball : Roman Ochsner
Sektion Basketball : Adrian Kunz

Stand 02.11.2020

Gelb markiert sind Passagen, die seit der letzten Fassung erneuert wurden.

1 Allgemein

Das klubinterne Schutzkonzept setzt sich zusammen aus den wichtigsten Vorgaben von SwissVolley, ProBasket und Swiss Basket. Es dient lediglich dazu sektionsübergreifende Fragen zu klären, wird somit knapp gehalten und speziell auf die Kantonsschule Wiedikon bezogen. Übergeordnet sind **Vorgaben des BAG, des Kantons und der Kantonsschule Wiedikon**. Der Klub behält sich Änderungen im Verlauf der Saison vor.

- Keine Zuschauer
- Duschen und Garderoben bleiben auf Weiteres vollständig geschlossen
- 5 Minuten vor offiziellem Trainingsende muss die Halle verlassen sein, um einen kontaktlosen Übergang der Hallennutzung zu ermöglichen
- **Maskenpflicht beim Betreten des Schulgeländes**
- **Präsenzliste obligatorisch**, Nachverfolgung über 14 Tage möglich (Verantwortung bei Coaches)
- Desinfektion der Hände bei Halleneintritt (Empfehlung)
- Händeschütteln/Handshakes sind verboten
- Ein positiver Fall muss den jeweiligen KSCW-TK's gemeldet werden

2 Trainings

- Für Spieler*innen unter 16 Jahren keine Einschränkungen
- Für Spieler*innen über 16 Jahren Kraft- und Techniktrainings sind erlaubt unter folgenden Vorgaben:
 - **KEIN Körperkontakt , auch nicht zufällig d.h. es findet kein Spiel statt**
 - **Maximal 15 Personen** pro Halle (inkl. Trainer*innen)
 - **1.5m Abstand** halten
 - **Maskenpflicht in der Halle**, ausgenommen es stehen jeder Person 15m² Platz zur ausschliesslichen Nutzung zur Verfügung (z.B. pro Volleyballfeldhälfte 5 Pers.)

Der Klub behält sich das Recht vor einzelne Teams vom Trainingsbetrieb auszuschliessen im Falle von Verstössen gegen die oben genannten Vorgaben. Verstösse werden durch den Hausdienst an Schule und Vorstand weitergeleitet und ziehen eine nachhaltige Verschlechterung unserer Reputation mit sich. Es ist im Interesse aller sich an die Regeln zu halten.

Der Volleyballtrainingsbetrieb hält sich zudem an das **Schutzkonzept für Trainings von SwissVolley**. Für die Gestaltung von Volleyballtrainings wird empfohlen sich an das [Konzept von Mai 2020](#) zu halten

Der Basketballtrainingsbetrieb hält sich zudem an das **Schutzkonzept von ProBasket**. Beides ist publiziert auf der [Klubwebsite](#).

3 Spielbetrieb

Bis auf Weiteres eingestellt.